

SALIDA

08/01/2016

Nº 2857

Nuestra hermana **Araceli Outomuro Atrio** de la Comunidad de Santiago de Compostela, Provincia Ibérica murió en la paz del Señor, el día 08 de enero de 2016, a los 83 años de edad y 62 de vida religiosa

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 8 de enero de 2016



Juanita González
Juanita González Valbuena
Secretaria General



Superioras
Provinciales
Secretarias
Provinciales
Todas las Comunidades

Nuestra hermana **Araceli Outomuro Atrio**, nació en Pías-La Manchica, provincia de Orense.

El noviciado, lo inició en la casa de Formación de Tortoreos (Pontevedra) y aquí hizo también su primera profesión el 30 de noviembre de

1953.

Dos años después partió para Venezuela y su vida entregada ya fue un compartir la patria de origen, España y la patria de destino Venezuela, pues pasó años en varias casa de este país alternado con estancias en España, siempre en su querida tierra gallega.. Su labor misionera aquí y allá fue la educación de niños de primaria y de catequista.

De salud delicada desde bastante joven, operada de la vista, llegó a Santiago en septiembre de 1996, necesitando muy pronto la ayuda de las hermanas, que hasta el final han hecho lo posible para que se sintiera querida, cuidada y acompañada, también en este último mes que debido a lo duro de su enfermedad aceptada, ya no era consciente de lo que le ocurría.

Sin sufrimiento, sin dolor, una vez pasado el umbral de la muerte: Araceli, descansa en paz.